
Prometen devolver luz
a Las Torres de Satélite

Realiza el Gobierno

en Viaducto Elevado

plan de iluminación
que incluye a la obra
Rodrigo Barragán

Manuel Ortiz director del Siste
ma de Autopistas del Estado de
México aseveró que las Torres
de Satélite están apagadas por
que están realizando una remo
delación del sistema de ilumina
ción que estará listo el próximo
20 de noviembre

El funcionario informó que
la iluminación del monumento
arquitectónico forma parte de
todo un proyecto que contem
pla instalar luminarias de colo
res en las columnas del Viaduc
to en el que se invierten 32 mi
llones de pesos

Ortiz sostuvo que el antiguo
sistema de iluminación que fue
instalado durante la administra
ción municipal del panista José
Luis Duran era deficiente por lo
que se decidió mejorarlo

La verdad es que la ilumi
nación que tenía era un poqui
to deficiente y estamos haciendo
una iluminación nueva que las de
je perfectamente iluminadas en
días pasados yo fui para ver las
pruebas de cómo estaban que
dando y nos está haciendo falta
alinear algunas luminarias

Van a quedar mucho me
jor iluminadas de como estaban

es parte del proyecto de ilumi
nación que tenemos del Viaduc
to sostuvo

El directivo refirió que debi
do a las obras del segundo piso
que todavía se llevan a cabo desde
Lomas Verdes a Satélite no se ha
podido activar la iluminación per
manentemente pero unavez con
cluidos los trabajos quedará lista

De Lomas Verdes hacia Sa
télite donde todavía hay obra no
ha sido posible hacer las canali
zaciones para que en próximos
días pueda estar todo totalmen
te iluminado de hecho ya están
iluminadas pero no las hemos

puesto en servicio hasta no tener
listo todo el tramo completo des
de el Toreo

Ya hemos estado haciendo
pruebas y las hemos dejado pren
didas y la verdad es que la ilumi
nación que tiene es mucho muy
superior a la que se tenía ante
riormente próximamente las va
mos a dejar prendidas todos los
días pero por ahora son puras
pruebas dijo

Por su parte Jesús Campos
director de operaciones de OHL
negó que se haya dañado el siste

ma eléctrico de la zona pues de
haberlo hecho hubiera sido repa
rado de inmediato

Si se hubiera dado tal situa

ción la hubiésemos corregido de
inmediato no podemos olvidar
nos del tema tan fácilmente ya
hemos hecho obras en las que nos

ponemos de acuerdo con la Co
misión Federal de Electricidad
nos dan una libranza y de inme
diato se restablece puntualizó

Ayer vecinos acusaron que
tras realizarse las obras del Via

ducto el sistema dejó de servir

Y se hizo la luz
El 20 de noviembre estará lista
la iluminación de Las Torres

OQ MILLONES de pesosw en todo el proyecto

^E lamparas del viaducto
¦ westánapagadas

4FW días para que sea entregado
I ¦ el nuevo sistema deluces
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